

吉境に立つ方達へ

乳腺外科医
衆議院議員
厚生労働大臣政務官



大限和英

新形コロナウイルス、
1年以上が経過して

コロナの世界的流行から
1年以上が過ぎました。

発生当初からは随分とウ

イルスの特徴が判明し

て、効果のある対策が立

てられています。あと

は、予防するためのワク

チンと治療薬の登場が待

ち望れます。そして、

いよいよ日本でもワクチ

ン接種が始まり、感染す

ると重症化しやすいとさ

れる65歳以上の方を優先

対象として、6月末まで

に全員の接種を完了でき

るよう、安全性を確認し

ながら全速力で取り組ん

でいます。

女性を直撃する仕事と

くらし、広がる支援策

さて、コロナの影響は

社会全体に例外なく及ん

でいます。とりわけ、飲食

や観光などのサービス業、

ファッショング業界が大き

な打撃を受けており、ど

さまざまな支援策を用意

れも女性の活躍している最大9か月分の家賃を支給します。政府は、新年度の国

分野ばかりですので、正

社員、パート、派遣など

様々な契約でお勤めの女

性たちが、仕事を失った

りとして、返済免除な

り收回入を減らしていくま

す。政府は、新年度の国

の予算から、女性の支援

を最重要テーマの一つと

して、シングルマザー等

のひとり親世帯、経済的

に苦しい世帯などをどう

支援するか、かつてない

程に取り組んでいます。

具体的にはどんな国

支援策がある

ます、この5月には、

ひとり親世帯で児童扶養

手当受給者を対象に、子

供一人当たり5万円を昨

年中に続いて申請不要で支

給します。所得の低い二

人親世帯でも、最新の所

得調査が完了次第に支給

失う恐れのある方には、

「住居確保給付金」とし

て最大9か月分の家賃を支給します。国が立て替えます。

福祉協議会にあり、ぜひ

訓練と20万円が支給さ

れ、2年間就業をするこ

とを条件に返済免除とな

ります。

届いてこそ支援、役に立つこそ政治

このように前向きな挑戦には、国としても全面的に応援しなければなりません。この他にもまだ

あります。たとえば、ひとり親世帯に、家賃を月4万円

まで1年間貸与します。

その間に就職できれば返

済免除となるので、これ

は有用です。今すぐの手

元の生活資金が苦しいと

いう方には短期と長期の

支援」があり、最大80

2つの融資があり、2年

万円まで教育訓練の費用

手当受給者を対象に、子

供一人当たり5万円を昨

年中に続いて申請不要で支

給します。所得の低い二

人親世帯でも、最新の所

得調査が完了次第に支給

失う恐れのある方には、

「住居確保給付金」とし

除の条件があります。相

げました。介護福祉業へ

まじょう。

璃花子選手の奇跡の復活

をもう一度、わたしたち

に教えてくれました。み

んなで心を寄せ合って、

コロナを乗り越えて参り